
一　般　質　問�

１　平成２１年度予算編成方針等について
（１）予算編成の基本的な考え方について
（２）「五つの元気」実現に向けてのワーキングチームの検討状況に
　　　ついて
（３）第３期基本構想の取り組み状況と課題について
（４）重点施策について

１　「五つの元気」と地方分権について
（１）地方分権に伴う事務事業について
（２）スリムな市役所の実現策は
２　福生南公園について
（１）護岸復旧工事の進捗状況について
（２）護岸復旧工事完了後の全面開園までの計画は
３　地域でつくる学校について
（１）学校経営に期待する地域力とは
（２）地域への情報提供に対する考え方は

１　子育て支援について
（１）次世代育成支援行動計画における施策内容について
（２）乳幼児に関連した保健事業について
（３）資格証明書について
２　福生市制４０周年記念事業及び第６０回福生七夕まつりへの取
　　り組みについて
（１）福生市制３０周年記念事業及び第５０回福生七夕まつりの実
　　　績と成果について
（２）現時点で決まっていることについて

１　防災行政について
（１）火災報知器の設置促進について
２　教育行政について
（１）学校等への地上デジタル対応機器の整備について

１　結婚サポート事業について
２　都市基盤整備について
（１）拝島駅北口周辺整備について
（２）五丁橋通りと山王橋通りの交差点について
３　定住化対策の進捗状況について
４　税の収納向上について
（１）納税の利便性向上について
（２）過払い債権の差し押さえについて
５　福祉バス利用対象者の拡大について

１　年度末に向けての政策と来年度予算について
（１）国の新総合経済対策の対応について
２　横田基地について
（１）現在行われている工事の進捗状況と安全確保対策について
（２）防音工事等の防衛補助について
３　安全なまちづくりについて
（１）商店街等の防犯カメラの設置について
４　指定管理者の運用管理について
５　福祉の視点からの粗大ごみ等の運び出しについて
（１）市の高齢者・障害者福祉の視点からの取り組み経過について

１　子育て支援について
（１）義務教育期間中における医療費の無料化について
２　町会の会館等の建て替えについて
（１）市内の老朽化した会館の建て替えについて
３　道路整備について
（１）景観推進連絡会からの提言をどの様に反映していくか
４　教育行政について
（１）市内小学校の防球ネット対策について
５　指定管理者の運用について
（１）市民会館の今後の運用について

１　市内幹線道路のバリアフリー化と電線類の地中化について
（１）進捗状況と今後の取り組みについて
２　子育て支援について
（１）子育て条例の制定について

１　子ども家庭支援センターの事業、運営について
（１）子ども家庭支援センターの移設に伴う進捗状況について
（２）先駆型に移行しての事業内容の変化について
２　防災行政無線について
（１）デジタル化に移行運用開始後の市民の反応について
３　玉川上水の生き物の保護について
（１）玉川上水の大きくなりすぎたコイの保護対策について
（２）ホタルの幼虫の保護について
（３）コイへのえさやり行為と対策について

１　まちづくり景観の推進について
（１）まちづくり景観推進連絡会の経過について
（２）現在と今後の状況について
２　小学校給食センターの建設について
（１）給食センターの現状について
（２）給食センターの建替計画と今後の方針について

１　ＪＲ牛浜駅の全面改修について
（１）進捗状況及び早期実施について
２　後発医薬品（ジェネリック医薬品）の普及について
（１）保険給付費削減及び個人医療費の負担軽減施策として
３　福生市融資制度の補助拡充について
（１）景気悪化に伴う、市内中小商工業者への市融資の補充拡大につ
　　　いて

１　妊婦健康診査について
（１）現在までの経過と今後の見通しについて
（２）助産所の妊婦健康診査について
２　ふっさっ子の広場について
（１）今までの経過について
（２）ボランティアの４校それぞれの数と児童の反応について
（３）備品や消耗品の予算について

１　防災行政について
（１）災害弱者の対策と今後の進め方について
２　下の川緑地せせらぎ遊歩道について
（１）下の川緑地せせらぎ遊歩道の浸水について
（２）落ち葉対策について
３　地域振興について
（１）フィルムコミッションについて
（２）フィルムコミッション対応の景観について

１　ユニバーサルデザインのまちづくりについて
（１）道路づくりの考え方と牛浜駅のバリアフリーについて
（２）市営福生野球場の施設整備について
２　小児救急医療について
（１）３６５日２４時間の小児救急体制について
３　環境行政について
（１）福生市一般廃棄物指定収集袋について
４　平成２１年度の教育行政について
（１）新学習指導要領の移行措置と先行実施について
（２）読み・書き・そろばんについて

１　商工業振興について
（１）銀座通り商店街等の振興策について
（２）国の地域活性化交付金制度への対応について
（３）中小企業の資金繰り対策について
２　青少年問題について
（１）青少年の生活支援について
（２）相談窓口の開設について

１　商店街振興プランについて
２　安心して子どもを産み育てられるまち福生に向けて
（１）妊婦健康診査受診票の使用場所の拡大について
（２）助産所と病院の連携について
（３）公立福生病院について
３　食育について
４　給食とランチルームの食材について
（１）地産地消について
（２）食材の安全基準について

１　米軍基地について
２　安全安心なまちづくりについて
（１）高齢者世帯への火災報知器購入支援について
（２）公共住宅、ＪＲ各駅等公共の場でのＡＥＤ設置状況について他
３　環境重視の時流にかなった自転車駐輪場の無料化について
４　環境にやさしい福祉バス・市内循環バスについて
５　中小商工振興策について
６　中学３年生までの医療費無料化の見通しと乳幼児医療費助成制度
　　の所得制限撤廃について
７　市庁舎について

１　庁舎管理について
（１）丘の広場を中心とした施設管理について
（２）視察の対応について
（３）省エネの取り組みについて
２　教育行政について
（１）子ども議会について
３　子ども家庭部について
（１）青少年の意見発表大会について

１　新年度の予算編成について
（１）基本方針と主な施策について
（２）財源確保及び予算執行について
２　牛浜駅の改修事業の進捗状況について
３　片倉跡地・宇宙科学館構想について
（１）経過と概要及び今後の方向について
４　平成２５年東京国体・女子ソフトボールについて
（１）誘致の経過と概要について
（２）施設の整備やボランティアの育成について
（３）ＰＲについて


